

25.10.2021

## **Erklärung zur REACH Richtlinie 1907/2006 (einschließlich der Aktualisierung vom 08.07.2021)**

Dürr Technik GmbH & Co. KG ist als Hersteller von Kompressoren und Vakuumpumpen im Sinne von REACH ein sogenannter „nachgeschalteter Anwender“. Als Hersteller von Maschinen produzieren wir ausschließlich nicht-chemische Produkte (gemäß Artikel 3, Begriffsbestimmung). Unter normalen und vernünftigerweise vorhersehbaren Verwendungsbedingungen setzen unsere Produkte keine Stoffe frei.

Somit unterliegen Produkte der Dürr Technik GmbH & Co. KG grundsätzlich weder der Registrierungspflicht noch der Pflicht zur Erstellung von Sicherheitsdatenblättern.

Die Dürr Technik GmbH & Co. KG kommt den Verpflichtungen eines „nachgeschalteten Anwenders“ in vollem Umfang nach, und wird umgehend gemäß REACH – Artikel 33 informieren, falls Inhaltsstoffe unserer Produkte (ab einem Gehalt von >0,1%) von der Europäischen Chemikalienagentur (ECHA) als besonders besorgniserregend eingestuft werden.

Diese Produkte sind nach heutigem Wissenstand nicht enthalten und wir gehen aufgrund der Beschaffenheit der gefertigten Produkte davon aus, dass dieser Fall nicht eintreten wird.

Bislang liegen der Dürr Technik GmbH & Co. KG keinerlei Anhaltspunkte für etwaige Auswirkungen der REACH - Verordnung auf unsere Produkte oder Produktionsverfahren vor.

Zur Gewährleistung einer hohen Produktsicherheit für unsere Kunden und im eigenen Interesse verfolgen wir unabhängig davon intensiv die Umsetzung von REACH bei unseren Lieferanten.

i.V. Dr.-Ing. Johannes Eickhoff  
Qualität

(Dieses Schreiben wurde maschinell erstellt und ist ohne Unterschrift gültig.)

25.10.2021

## **Declaration for REACH Directive 1907/2006 (including the last update of 08th July 2021)**

As a manufacturer of compressors and vacuum pumps Dürr Technik GmbH & Co. KG is classed by REACH as a „downstream user“. As a manufacturer of machines we only produce “non chemical substances“ (according to article 3 of the terminology definitions). Under any normal use scenario or during any logically foreseeable misuse our products do not release dangerous chemical substances.

For this reason there is no obligation to register or create safety data sheets for Dürr Technik GmbH & Co. KG products.

Even so Dürr Technik GmbH & Co. KG complies with the commitments of „downstream users“ and will inform customers without delay (REACH – Article 33) if any materials contained in our products (in greater amounts than 0,1%) are classed as Substances of Very High Concern by the European Chemicals Agency.

At the moment of declaration these substances are not contained in our products and due to the nature thereof we do not assume that this will ever become the case.

Dürr Technik GmbH & Co. KG does not know of any direct influence of the REACH Directive on either our produce or production methods.

Nevertheless, in order guarantee product and customer safety, we regularly follow up on and track the implementation of the REACH Directive in our supply chain



i.V. Dr.-Ing. Johannes Eickhoff  
Quality

(This document is computer generated and valid without a signature)